



長い長いゴールデンウィークが終わりました。心身のリフレッシュはできましたか。楽しそうに思い出を語る子もいれば、眠そうにあくびをする子もいたようです。早めに生活のリズムを取り戻し、落ち着いて学習に取り組めるといいですね。

## ～ PTA 奉仕作業で 学校がきれいになりました！～

連休明け初日の7日（火）夕方にPTA奉仕作業を行い、たくさんの保護者の方々と子供たち、小学校・幼稚園の職員で学校をきれいになりました。

主な作業は、樹木の剪定、下草払い、学級園やいも畑の整備、壁の洗浄などなど…。熱心さのあまり予定の時間を15分ほど上回ってしまいましたが、その分隅々まできれいになりました。

PTAのチームワークのよさを心強く思うとともに、今後のPTA活動の盛り上がりにもますます期待が膨らみました。作業後の懇親会は会場の関係で中止となりましたが、6月にはPTAミニバレー大会とその打ち上げも予定されていますのでふるってご参加ください。

奉仕活動に参加された方々に、あらためて感謝を申し上げます。ありがとうございました！



## ～ フリーアナウンサー巨典さんが来校！～

24日、フリーアナウンサーの高橋巨典さんが来校し、幼稚園児と児童全員に読み聞かせをしてくれました。

さすがは宮崎が生んだ名アナウンサー。楽しくなる絵本、うれしくなる絵本、不思議な絵本。どれも短いストーリーでしたが、うっとりするほど聞く人の心をつかむ声や表情にみんな前のめりで聞き入っていました。記念撮影や色紙にも快く応じていただき、学校にとって素敵な一日となりました。

巨典さんからは「読み声や読み聞かせを難しいものにとらえず、思いを伝える材料として気軽に取り組んでほしい」とのアドバイスをいただきました。

みなさんも週に1日、宮崎県が推奨する家族読書「家読（うちどく）」に取り組んでみませんか？きっと家族内のコミュニケーションの輪が広がると思いますよ！



## ～ 家代婦人会の皆様から雑巾をいただきました！～

家代婦人会の皆様からお手製のたくさんの雑巾をいただきました。どうもありがとうございました。校内の清掃や台ふきなどに役立てたいと思います。